

## Niederbayerns Keglerjugend siegt im Triathlon

### REGENSBURG/BERNRIED Kegeln

Niederbayerns Kegler Nachwuchs unterlag beim traditionellen Bezirksvergleich zwar in der Kernsportart der Oberpfälzer Auswahl, hatte jedoch beim Seilspringen und Bogenschießen und damit in der Triathlon Wertung die Nase vorn.

Vor zehn Jahren hatte die damalige Bezirksvorsitzende Elfriede Zellner die Idee, die nachbarschaftlichen Beziehungen der beiden Bezirke durch einen Jugendvergleichskampf, der anderen Art zu vertiefen.

In diesem Jahr nutzten die Niederbayern ihr Heimrecht nach Erfolgen beim Bogenschießen und einminütigem Seilspringen trotz der Niederlage beim Kegeln zu einem 2 zu 1 Erfolg.

Nach dem Triathlon kühlten sich die Jugendlichen im Schwimmbad ab und schlossen beim geselligen Abend schnell Freundschaften. Werner Mirtl und Jugendwartin Karin Hinz, Bezirksvorsitzender und Jugendleitern Niederbayern, überreichten den Jugendlichen bei der Siegerehrung einen Rucksack. Oberpfalzvertreter Gerhard und Margit Reithner bedankten sich für die hervorragend organisierte Veranstaltung und überreichten allen Jugendlichen und Funktionären eine Erinnerungsmedaille anlässlich des 10. Vergleiches. (odw)

Ergebnisse beim Kegeln: Jasmin Plöbel (Eitzelwang) 485:472; Christina Ziegler (Deuerling) 536:470; Verena Liers (Weiden) 517:508; Laura Holmeier (Thenried) 497:508; Josef Röhl (SC Regensburg) 487:514; Andreas Bruckner (Bruck) 507:458; Nico Karl (SC) 491:505; Marco Meier (Weiden) 534:514.

Kein Photo: